



Ciudades

Huila uno de los departamentos piloto en producir energía eólica

El centro poblado de San Francisco y Neiva, serán los sitios donde se implementara el programa.



Huila uno de los departamentos piloto en producir energía eólica



— José Lisardo Moreno Ramírez 25/11/2022 - 12:56 h COT

Neiva • La empresa **Ecopetrol** empezara a medir el potencial de generación de energía eólica en dos áreas de influencia de sus operaciones: en el Huila una será en el centro poblado de San Francisco, y el otro punto en Neiva, según lo ha manifestado la empresa petrolera.

La iniciativa se ha puesto en marcha desde hace algunos días, con la medición en los puntos ya establecidos, el Huila ya está en marcha, se desarrolla en inmediaciones del campo se instaló una torre de 150 metros de altura que cuenta con dispositivos de última tecnología para estimar en tiempo real la velocidad, dirección del viento a diferentes alturas y parámetros requeridos para determinar el potencial eólico.

Las pruebas se realizarán duran los siguientes 18 meses, estas permitirán estudiar la viabilidad de instalar parques eólicos para generar energía eléctrica destinada a abastecer los procesos productivos de **Ecopetrol** en estas zonas del país, a través del uso de aerogeneradores.

Felipe Bayón Pardo, Presidente del Grupo Empresarial **Ecopetrol** el uso del potencial eólico "Nuestra meta es incorporar 1000 MW de energía renovable no convencional a 2030 a través de proyectos con tecnología solar, eólica, biomasa, geotermia, y pequeñas centrales hidroeléctricas, entre otras", explicó Bayón.

La empresa desde ya empieza a tener otros alternativas energéticas, pero apuntando a las energías limpias en regiones con el departamento del Huila.

También en la web

Recomendado por @utbrain

Últimas Noticias

La JEP pide 8 años de sanción para las Farc por los secuestros que cometieron

Túnez Vs. Australia HOY EN VIVO: minuto a minuto del partido del Mundial 2022

Cambio de sexo desde los 5 años: la nueva polémica de la Reforma al Código Electoral

Ingreso Solidario 2022: Esto debe saber para recibir pago de \$500.000 en diciembre

Subirá \$300 la tarifa del transporte en Tunja, Boyacá

Cúpula de Fuerzas Militares ascenderá de grado en diciembre



Últimas n...



Deportes



Entreteni...



Coronavirus



Los rostros de decepción de Messi y Argentina en su derrota frente a Arabia
Caracol Radio



Mujer que hizo comentarios racistas contra vicepresidenta no llegó a la...
Caracol Radio

Siguiente artículo

Ciudades

Recompensas para quienes denuncien robo de cable en Neiva

El hurto de este tipo de cable se ha convertido en una de las problemáticas más grandes para la comunidad en la capital del Huila.



Últimas Noticias

La JEP pide 8 años de sanción para las Farc por los secuestros que cometieron